

EL TIEMPO

EDICION DE LA TARDE

AÑO III—Número 1722

Quito, Republica del Ecuador

Jueves 24 de Marzo de 1904

GRAN HOTEL DE FRANCIA

Está situado en la hermosa plaza Sucre (Santo Domingo), a la entrada del centro de la ciudad. Cuenta con un local apropiado y presta toda comodidad, teniendo la higiene necesaria. El servicio es de lo mejor, pues ha sido renovado por completo; y se ofrece al público esmero y prontitud.

Posee piezas elegantes de diversos precios (pero siempre módicos) y hay baños de chorro y ducha.

GRAN RESTAURANT.—Prepáranse comidas a la americana y europea, y también banquetes, previo aviso anticipado. Se admiten pensionistas y se sirve a la carta.

El establecimiento tiene billar y un surtido selecto de licorosos finos importados directa y exclusivamente para la casa. Especialidad en vinos legítimos franceses. Alumbrado de luz eléctrica. Se habla español, inglés, francés y alemán.— Teléfono N° 79

El propietario ADOLF KELSCH. Quito, 8 de Agosto de 1903—1 año

Hotel "El Comedor"

GRAN RESTAURANT

Cantina provista de vinos legítimos, cerveza de las mejores marcas y licorosos suaves.

Comidas a la española, criolla, francesa e italiana. Habitaciones cómodas y elegantes. Ases, prontitud y esmero en el servicio. Se admiten abonados. Especialidad en Banquetes.

El Hotel "El Comedor" es el más central; el más próximo a los Ministerios, Casa Presidencial, y Oficinas de Correos, Telégrafos y Teléfonos: es el preferido por las personas y familias de buen tono.

El Hotel "El Comedor" ha abierto ya al servicio, en la carrera Guayaquil UNA GRAN SUICURSAL, con un espléndido baño de na-tación con ocho hermosos baños de duchas y con cinco de aguas termaleas.

"El Comedor": Carrera de Venezuela, N° 54; Teléfono, N° 270; Apartado, N° 243

Sucursal y Baños, Carrera de Guayaquil, N° 79; Teléfono N° 140 El Proprietario—Valentin Canalejas. Quito, Setiembre 9 de 1903. 1 m

EQUIPAJ S Y ARG

para Guayaquil Hablando hecho cargo la Compañía del Ferrocarril de Guayaquil a Quito de los carros y enseres que hasta ahora han sido manejados por el señor Slay y van a ser manejados por el señor Slay y van a ser manejados por el señor Slay y van a ser manejados por el señor Slay...

Los precios de Equipajes para Guayaquil son de \$7.00 Quito y el de \$7.50 por cualquier otra carga.

Para el despacho y demás permisos se deberá dirigirse a la Oficina de los señores DOBESDEBES & Co.,—Carrera Olmedo N° 21

Febrero 22 1 m



OCULISTA N. SAENZ

Operaciones y curaciones de ojos. Medición dióptrica de la fuerza y potencia visuales. Corrección de estrabismos sin operación. Lentes de flint y Crown glass fabricados para cada caso. Antojos astenopicos, astigmáticos y prismáticos. Ojos artificiales. (Al natural)

VALENTIN SAENZ ha llegado a esta ciudad y se vende a cinco centavos ejemplar. Quito, Febrero 17 de 1904

"LA PARRA"

Carrera de Venezuela; bajos de la casa Azul Depósito de vinos legítimos de Chile Perú y España, todos de la mejor calidad. Adviértase poseo vinos de champagne de varias marcas, inclusive la inapreciable de la V. C. de los Pioneros. También tiene fuertes depósitos de Italia y Pisco de Ica (Perú) en barriles cajas y botellas, así como Mayorca de Guayaquil, en estos mismos envases.

Único depósito de la atmósfera estanca Matrimonio Civil Todo por mayor y menor, A PRECIOS SIN COMPETENCIA Marzo 5 6 m

Establecimiento premiado con la sobresaliente MEDALLA de ORO en la Exposición de Quito. Tiene a la venta excelente ropa fina de duelo y de toda clase. Posee un magnífico surtido de casimires, y se trabaja con materiales finos, con prontitud y esmero, a gusto de cliente. El Establecimiento se halla situado en la Carrera de Guayaquil, casa N.º 10 entre A. B.

SASTRERIA NACIONAL DE BENJAMIN N. PAZMINO. Establecimiento premiado con la sobresaliente MEDALLA de ORO en la Exposición de Quito. Tiene a la venta excelente ropa fina de duelo y de toda clase. Posee un magnífico surtido de casimires, y se trabaja con materiales finos, con prontitud y esmero, a gusto de cliente. El Establecimiento se halla situado en la Carrera de Guayaquil, casa N.º 10 entre A. B.

Memorandum

Mez de Marzo tiene 31 dias 6 de fiesta y 25 de trabajo. FACES DE LA LUNA. Carta mensual... 8. Letras mensuales... 17. Cuatro trimestres... 24. Letras Ptas... 31. Calendario, Moción 25.—Viernes 1.—Doce... A UN FACION DE MADIA Y ENCARNACION D. A. HIJO DE DIO, y San Dina.

ABSTINENCIA. Servicio de Correas. Llegan del Sur. Martes Jueves y Sábados a las doce del día y sales Lunes Miércoles y Viernes a las dos de la tarde. Llegan del Norte. Martes, Viernes y sales miércoles y Sábados a las dos de la tarde. Botas con Tiras "La Nacional" y la del "Guayaquil". Contador de Turno Señor Grifora Polanco.

J. J. SEBRNO DOCTOR EN MEDICINA Y CIRUGIA. Oculista. (Royal London Ophthalmic College)—Olo Rino Laringologo.—(Centro London Throat & Ear Hospital)—Con diplomas de Bayona y Londres.

Tratamiento médico, higiénico e quirúrgico de errores de refracción (miopía, hipermetropía, presbicia, astigmatismo, estrabismo) y de enfermedades y deformaciones de ojos, nariz, oídos y garganta. Técnica moderna—Radiografía antiseptica en toda operación. Exámenes bacteriológicos. Consultas: de 10 a 11 a. m. y de 1 a 4 p. m. Quito, Plaza del Teatro. Casa de Dr. Carlos R. Tovar. Marzo 5 1 m

Los sucesos de Galapagos

SERVICIO DE NUESTROS CORRESPONSALES. Revocación. A las 8 y 4 se presentó en la Policía el Dr. José Tomás Vargas Soriano, y le hizo firmar un escrito presentándose como su abogado defensor, pero el preso media hora después, arrepentido de haber firmado la solicitud, expresó delante de varias personas que revocaría lo más pronto, tal escrito, y que iba a nombrar de defensor a un abogado notable de la localidad.

Los que se quedaron. He aquí la nómina de los empleados del Ingenio "Progreso" en Obatana, que han quedado en ese lugar, y a quienes se les va a tomar su respectiva declaración, una vez que llegue la comisión judicial de esta ciudad. A Chica, M. Jiménez, J. J. Cuero, Catalino Lindao, M. M. Castillo, E. Zavaia, M. Canastín, Z. Narajo, J. Solórzano, J. Beltrán, I. Yagual, L. Ludena, M. Ramírez, P. P. Rodríguez, A. Campoverde, J. Villamar, M. Arriaga, J. Ramírez, J. Barzola, J. M. Gacelo, F. Salazar, J. Ramirez, P. Dominguez, V. Martínez, M. Larca, T. Campelo, O. Zaval, J. Marvó, J. A. Ramírez, H. Beltrán, J. Cabrera, E. Ramírez, J. Aquino, P. J. Cruz, S. Dicazano, J. Lerón, J. Palma, V. Limones, C. Lindao, L. Pizarro, D. Rubio, M. Bajana, J. Demian, P. P. García, F. Rivera, J. Quinteros.

A García, E. Manrique, D. Luzano, W. Chacón, E. Campoverde, P. Avilés, P. Chavez, J. Valarezo, M. Suárez, J. Ochoa, V. Boza, M. Aparicio, J. Pfeffer, J. M. 680, D. Parra, L. Ramos, F. Muriel, A. Reón, R. Silva, H. Escalante, P. Lindao, F. Helio, N. Fernández, M. Pesantes, G. Herrera, N. Cruz, J. Solózano, T. Bravo, L. Macías, D. Corral, M. Panfili, T. Quinde, M. J. Alvarado, J. Sánchez, E. Matías, A. Pizarro, D. Villón, P. Ramos, M. Pacheco, J. Ortuno, J. B. Rodríguez, R. Carbo, S. Bionas, T. Sánchez, G. Salazar, T. Arayel, D. Ordóñez, T. Lastre, J. Aguado, M. Castro, E. Valverde, J. A. Cortés, A. Bosano, J. B. Chavez, N. Alvarado, E. Tumaño, M. Andrade, E. Diaz, J. Murillo, A. Tonalá, G. Figueroa.

Entre los individuos que figuraron en la balandra cuando se dirigió a Tumbaco, se encuentran C. Vera, I. Quonde P. Guello R. Peña, J. Vera y otros cuyos nombres no hemos podido obtener.

Testamento. Se nos informa que el señor Cobos hizo su testamento el año 1897, época en que él se encontraba enfermo de gravedad; y que hace poco tiempo hizo un segundo testamento cerrado.

El 23 de Febrero, llegó a Posorja el pallebot "Manual J. Cobos", con procedencia de Galapagos.

Como se sabe, este barco se halla en viaje de Obatana, cuando sucedieron los horribles acontecimientos que concierne a los señores Cobos, y en él iba el señor Vicente Cahizares, campesino del señor Cobos, con un cargamento de viveros, y con el objeto de que diera como administrador de esa gran hacienda, puesto que el Sr. Cobos habíase manifestado que pensaba retirarse y dejarse todo a su cuidado, una vez que iba a contraer matrimonio con una señorita de Lima.

En Posorja, fué a bordo del "Manual Cobos" uno de nuestros redactores enviado especialmente, y solicitó una entrevista del señor Cahizares, quien más o menos hizo el relato en los siguientes términos:

Llegamos a Chatawa el 1º de Febrero, es decir 16 días después de los sucesos. No pudimos anclar en el puerto principal por que estaba picado el mar, y quedamos a algunas millas de distancia. Sin duda en la isla tenían vigías para ver a la hora que llegara dicho pallebot, que era aguardado por momentos, pues el capitán y el señor Canzares vieron que habían dos individuos a caballo a la carrera tendida; pero ellos, como todo ignoraban, creyeron que se trataba de personas enviadas por el Sr. Cobos, y como a tales las recibimos en a bordo.

Los dos individuos eran un joven Campbell que tenía el cargo de ayudante de campo, y sea el de 2º administrador y el otro joven, el arriero, llamado L. Gustavo Herrera. [Continuará]

EL TIEMPO



EDICIÓN de QUITO

Diario de la tarde político, literario y noticioso.
SE publica todos los días del año, excepto los feriados.
TIENE agentes en todas las ciudades y en casi todos los pueblos de la República en algunas ciudades del extranjero.

SUSCRIPCIONES.

En Quito no tiene suscriptores y en provincias y en el exterior según la siguiente

TARIFA

PROVINCIAS	EXTERIOR
Edición de la tarde \$1 mensual	Edición de la tarde \$1 oro mensual

PUBLICACIONES

En la sección INTERESES GENERALES, la columna..... \$1 50.00
 En la sección COMUNICADOS, cuando se publique la firma de responsabilidad, la columna..... 20.00
 Y cuando se publique sólo con pseudónimos..... 25.00

RECLAMOS

Por cada palabra..... 0.20
 Hasta quince veces, quince centavos el centímetro lineal á una columna. Hasta 30 veces, diez centavos.
 En la 2ª página, los precios son dobles.

OFICINAS Y TALLERES

Carrera de Venezuela bajo del Club Ecuador.
Teléfono No 267.—Casilla de correos N° 272.

SEN TEMOR A COMPETENCIA SUCURSAL LA ITALIA



Acaba de recibir: sesenta quintales de Velas marca La Virgen expresamente de Europa, paquetes de 2, 3, 4, 5, y 6 en libra Ven temos á cinco reales la libra.

GRAN NOVEDAD EN QUITO

CIGARRILLOS LA ITALIA

La mejor colección: Cada cajetilla contiene de estampillas con su respectiva bandera de todas las naciones reconocidas en el mundo. Además, tenemos, como siempre, una infinidad de conservas alimenticias, de las mejores marcas.

Vino San Rafael.—Vinos italianos, franceses, españoles y de Grecia. Frutas en jugo y secas y una infinidad de artículos de abarrotes

Licores de toda clase

Ojén, Anís del León, legítimos de España, Champagne varias marcas escogidas.

Vino del doctor Castillo

Cerveza Chimborazo y Durtesian.

Te Hornimán y el Pavo Real.

Anilina por mayor y menor

Cigarros y cigarrillos de todas las marcas de Guayaquil inclusive la Esmeraldaña.

Depósito de galletas, fideos, confites, caramelos, bombones, y todo el producto de nuestra Fábrica de "LA ITALIA".

Revolución en a COCINA

No más cobre, no más fierro que son nocivos á la salud. Quien quiere estar seguro y limpio en la comida, puede pasar á la Sucursal de LA ITALIA á proveerse de artículos de Aluminio por lo, los más limpios y económicos que se conocen

Aceite de eucaliptos para los dolores reumáticos.

Acaba de llegar vino peptono legitimo

LOMBRIZ SOLITARIA
 con el SORAN con los
Glóbulos Secretan
 Farmacología, Examen y Tratamiento
 como venenoso venenoso
 ADOPTADO POR LOS HOSPITALES DE PARIS
 1001, a Paris.—SECRETAN, 6, rue de Valenciennes, París.
 en Chile: MANRIQO C. BARRIOJA.

TRIUNFO DE LOS RUSOS

Las personas que desean escribir á domicilio—del mejor que llega á la plaza en casa grande y bien conomadas—pueden escribir con el Sr. Manuel M. Zaldívar S., en casa de la Srta. Elena Guarderas, frente al Carmen modesto, á don el Sr. Alberto Avilés, en casa de la Srta. Dña Gloria Echeanque y de Avilés, en la Lema grande.

Febrero 18

Clarificantes para Vinos
PRODUCTOS ENOLOGICOS
 para la
 clarificación y la Clarificación
 con
 VINOS—AGUARDIENTES—LICORES
TANNIN GENOPEPIN
 para la conservación de los Vinos
ESSENCIAS COGNAC, RON, etc.
PERFUMES con todos los licores
 Aviles, Calle F. N. LEBREZ & C.
GEORGES DE BROWSKI
 Químico y Farmacólogo
 ARGENTINA, casa de PARIS (Calle de Rivoli)
 envío de CATALOGOS GRATIS

ARTICULOS

Indispensables para familias; almacenes y talleres.

Rapídum quita pronto toda clase de mocho y oxidación sobre cualquier herramienta y artículos de fierro ó acero sin dañarlos.

Clarifica líquido para conservar toda clase de metales contra el mocho ó oxidación.

Venden Smeesters de G. Kales & C. Marzo 5 15 v Guayaquil

La Lucha

contra las enfermedades termina siempre, por lo general, en victoria cuando el enfermo no se concreta á aliviar ó suprimir síntomas y se decide á ponerse en cura resuelto á extermiar el mal de raíz. Para dominar graves enfermedades hay que apelar desde el principio á remedios de eficacia indiscutible como lo es la Emulsión de Scott. Dolencias ó afecciones al parecer leves se empeoran y se convierten en males incurables cuando el enfermo pierde el tiempo haciendo pruebas ó experimentos con tal ó cual "tónico" ó "extracto," tal ó cual "vino" ú otro estimulante ó tal ó cual "emulsión" que se dice ser "tan buena" ó "más barata" que la de Scott.



Remedios van y remedios vienen y "compuestos" se ven hoy que no se ven mañana, pero la insuperable

combinación de aceite de hígado de bacalao con hipofosfitos de cal y de sosa,—la Emulsión de Scott legítima,—permanece como la roca indestructible sobre la cual descansa la esperanza del

tuberculoso, del anémico, del convaleciente y de todo el que necesite recuperar las fuerzas y la salud.

Como factor indispensable en el desarrollo de los niños, como purificador de la sangre y como alimento para el cerebro y los nervios nada hay que iguale á la Emulsión de Scott, precisamente por las virtudes de los hipofosfitos y del aceite que la componen. Así lo comprueba la experiencia de millares de médicos y de consumidores.

Exátese la legítima que lleva la etiqueta del hombre con el bacalao á cuestas.
De imitaciones son caras á cualquier precio.

SCOTT & BOWNE, Químicos, Nueva York.

EL TIEMPO

QUITO, 24 DE MARZO DE 1904

El tratado de 1829

POR R. E. JARAMILLO

Puede afirmarse, sin hipérbole, que en Hispano-América nadie ignora la historia del tratado que en esta ciudad firmaron los Plenipotenciarios de Colombia y el Perú, perteneciendo fin a las disputas sobre los límites territoriales de ambas Repúblicas; ya que un combate apoloícnico lo tramaticó id de los confines del mundo; y porque lleva la firma del egregio Libertador don Simón Bolívar, cuyo nombre es elido por haber.

Siem embargo, firmantes escritos personas [de "El Tiempo", de Lima] han tenido la peregrina ocurrencia de ridiculizar la idea de que se cija al Perú el cumplimiento de lo que estipuló en dicho tratado y la de afirmar que el señor doctor don Pablo Herrera, defensor ecuatoriano ante el Arbitro español, fué el que por primera vez, pidió el año de 74 años, modo, para que se cumpliera el referido tratado, principiándose por nombrar las comisiones encargadas a llevarlo a pu to y debido efecto.

No de ben ser peruanos tales escritores; porque un patriota no estima ridiculo el que su propio país respete y cumpla lo que pactó empeñando la fe y la honra nacional.

El tratado de 1829 fué aprobado por los Congresos de Bogotá y de Lima y debidamente encajado, después de que los Gobiernos de ambas Repúblicas lo ratificaron solemnemente.

Antes de ahora hemos demostrado la vigencia de dicha ley internacional, según los principios de derecho público que respetan todos los pueblos civilizados; y no repetiremos que el la guerra posterior a un tratado sobre límites, los afecta de ningún modo, porque es in destructible lo que se pacta respecto de derechos de carácter permanente; tanto que el pacto subsiste inalterable mientras no se le haya modificado de modo expreso, por otro posterior.

Queremos solo recordar hechos auténticos; hechos no alijados; hechos que demuestran irreflexiblemente la vigencia del tratado de 1829 y que evidencian de modo abrumador, que los aludidos escritores peruanos van a ciegas por los cerros de Ubeda....

Es por otra parte falso, de absoluta falacidad, que hasta el año de 1889, nadie, cepto el doctor Herrera, hubiese sido el primero en exigir el cumplimiento de dicho pacto sustentado. Lo habían pedido repetidas veces todos los Gobiernos ecuatorianos, como lo han demostrado ya "La Nación" y "El Ecuatoriano" de este puerto (aludidos) a las impertinencias de "El Tiempo" de Lima) como lo comprobamos en notas "Folletines de los Ministros de Relaciones Exteriores, dirigidas desde Quito, a los de Lima ó a los Plenipotenciarios Peruanos residentes en la primera de las mencionadas capitales.

Aparece también de las conferencias [antiguas y modernas] sobre límites, de los Plenipotenciarios de la una con los de la otra República.

Los señores don Francisco Marcos, en Diciembre de 1840; don José Félix Valdivieso, en Diciembre de 1841; Gral. don Bernardo Daste, en 1842; el Congreso reunido en Quito, en 1858; don Antonio Mata, en 1857; la Convención de 1861; el Sr. Dr. Don Pablo Herrera, en su opúsculo publicado entonces; en General don Francisco J. Salazar, en 1870; don Vicente Piedrahíta, en 1875; y el mismo doctor Herrera, en 1889; todos, utinamente, al pedir que fiera cumplido, demostraron siempre de modo victorioso, la vigencia del tratado de 1829; tratado según el que la delimitación de ambas Repúblicas debe principiar desde el río Tumbes en el Océano Pacífico y seguir la línea fijada en la cédula de erección del Virreinato de Santa Fé de Bogotá; cédula expedida á principios del siglo 18 ó sea 112 años antes de la batalla de Tarqui....

En las líneas se un arco luminoso que partiendo del río Tumbes en el Pacífico; surta los Andes de Fianza y los ríos Yanari y Umayali al Sur del A. manuales y termina en el Atlántico ó sea en el Océano del Esquiveiro, en dicho caso, según la cédula real de 1744.

En las líneas la vió el señor Larrea y Laredo, Plenipotenciario del Perú, en la mencionada cédula de erección exhibida por el señor Gual, Plenipotenciario de Colombia y aceptándola, firmó el tratado de 1829.

Pero no solamente los Gobiernos ecuatorianos han reconocido y declarado la vigencia del mismo tratado. Cosa idéntica han hecho varios de los más notables del Perú, en momentos solemnes y así aparece de lo que sigue:

El señor don José M. Pando, Ministro de Relaciones Exteriores del Perú, pidió en 5 de Febrero de 1830 al Plenipotenciario Colombiano, Fernando de Lima, que se cumpliera el artículo 5º del tratado de 1829, citándose las dos Repúblicas pequeñas territorios, para que el de Colombia no estuviese como ENCLAVADO en el del Perú.

Entonces el señor Pando propuso que la línea divisoria empezara desde de la confluencia de los ríos Marañón y Obispos, siguiendo como lo indicaba y continuando por el desahogado de Tumbes hasta el río Saraguro que sería el término por el lado del Mar Pacífico....

Para llevar adelante su propósito, el mismo señor Pando comisionó al Plenipotenciario de Colombia, Gral. Moquera, en 5 de Abril de 1830, que el Gobierno del Perú había nombrado los Comisionados á que alude el mismo tratado; y al efecto, dado á estos las instrucciones respectivas, incluíve las siguientes:

Revista del cable

Bayas Niles

New York, Marzo 21.—Entre los pasajeros de la "Comanya" ha llegado de Rio Janeiro José Carvalho, comisionado del Brasil en la exposición de San Luis, quien trae gran cantidad de productos para exhibir cuyo valor dice que es mayor que el de cualquiera otra exhibición Sudamericana.

San Luis, 21.—El capitán Alexies gregoriano del cañero ruso, ha conferenciado con los altos empleados de la exposición de San Luis, sobre la exhibición de tropas de Cosacos, patria la cual cuenta con permiso del Gral. Tratando sobre su mayor enemigo dentro del país y que si logra vencer militarmente al Japon saldría siempre perdiendo por el dinero que habrá de gastar y el cambio de ideas que se operará en las clases de Jornaleros y estudiantes, quienes manifiestan siempre su disgusto por las leyes sobre impuestos.

Monterreal, 21.—Los franceses residentes en el Canadá han sido sorprendidos con la llamada que les ha hecho el Ministro Francés á todos los que están obligados á servir en el ejército quienes deben regresar en seguida á incorporarse en sus regimientos.

Francia

París, Marzo 21.—El correspondiente de L'Echo de Paris ha tenido en San Petersburgo una conferencia con el Vice Almirante Ruso, Avellana, Ministro de Marina quien entre otras cosas le dijo: "Ha sido necesario cambiar al Vice Almirante Stark, en su salud es delicada, por un hombre energético y activo como el almirante M. Karoff. El Ministro no quiere declarar el nombre nombramiento de M. Karoff ó de Kompanich afecta la suma de poder ejercida por el Virrey Al. Kioff, limitándose á decirme que los telegramas de M. Karoff al emperador debían pasar siempre por manos del mestudo Vitrey.

Continuó el ministro así: "Espero que durante la guerra no se hará más cambios en el alto personal encargado de conducir las operaciones, en el teatro de la guerra. Es pero que los acorazados "Belvisan", "Catzvitch" y el crucero "Pallada" volverán a prestar sus servicios activos dentro de quince días. "La separación de las escuadras ha probado ser de la mayor utilidad.

Es cierta la noticia de que la escuadra del Mediterráneo regresará á ligan tan pronto como el puerto quede libre del hielo. El correspondiente, parte dice que es evidente que los rusos han refortificado muy bien la boca del río Yed, así el puerto de Wija así como tambien Christiang.

El correspondiente de la familia imperial ha declarado que la movilización del Ejército se efectúa con la mayor actividad, que la reconcentración de las tropas en el Turquestan han sido ya efectuadas y los fuertes de la Frontera está ya trabajando hasta un punto de donde se comienza a pensar. Dijo tambien que el gran duque Nicolás Ni qualesvitch general en Jefe de la caballería, asumirá el comando en Jefe del Ejército en Turquestan.

Inglaterra

Londres, Marzo 21.—El correspondiente del Daily Mail en Manchung dice que ha sabido aquí que una caaca dr japonesa se ha presentado en la boca del río Lo el sábado en la noche y que protegió el desembarco de una partida de soldados que después de hacer un reconocimiento, fue rebatada. En Londres no se ha recibido confirmación de la noticia sobre el combate en el Y, en el que se dijo que habían sido cogidos 1800 prisioneros japoneses.

El correspondiente del Daily telegraph en San Petersburgo dice que las autoridades militares se han abastado con el coato de desembarco de los japoneses en la bahía Helena, que es el desembarcadero más próximo á un campamento ruso compuesto de tres regimientos de tiradores de nes chivies los cuales habrían tenido que haberse frente al desembarco hubiera sido llevado á efecto. Para impedir otro intento semejante, se pudiera dar un resultado se han tomado activas medidas. Entre todo proyecto pertinente se cuenta el de la concentración de tropas en follow:

Refiriéndose á la prohibición contra los Ingleses y americanos de salir fuera de las murallas de Nischwang el correspondiente del Daily Chronicle dice: "yo fui arrestado ayer cuando intenté salir de la ciudad".

Londres, 21.—Sir Campbell Baserman ha renovado su voto de censura contra el Gobierno promovido el 16 del presente en la Cámara de los Comunes. Pretende que esta cámara de saquebe la conducta del Gobierno que ha comunitado á la corona que no desapruebe la ordenanza sobre introducción de trabajadores chinos en las colonias del sur de Africa. Desde que terminó la guerra del Transwal dice Campbell ningún gobierno ha hecho mayor perjuicio á ese desgraciado pueblo que el que le infieria el actual, aprobando esa ordenanza, que no será sino la fuente de futuras desgracias no solo para el Transwal sino para todas las colonias del Sur de Africa. Es imposible concebir mayor inconsecuencia en la política de Inglaterra que le ha abierto tan ancho camino en el mundo civilizado. Esta importación de chinos no significa sino una finza concedida á los mineros y especuladores Europeos del Sur de Africa. La importación á Muriha ha sido objeto siempre de la oposición de la mayoría y esta nación tiende á parar con tiempo la nueva política del gobierno.

Argentina

Valparaiso, Marzo 21.—Creese que no fundados los rumores que corren sobre que la casa de Fluid y C. Londres compró los buques de guerra chilenos para transportarlos al Perú. Entre los trabajadores de Yucque reina gran intranquilidad; han asumido una actitud amenazante á los diputados demócratas que han ido á investigar las causas del malestar social, se les ha hecho buen recibimiento no así al Ministro Errázuriz Urueada, de quien nada esperan los trabajadores.

Continuó el ministro así: "Espero que durante la guerra no se hará más cambios en el alto personal encargado de conducir las operaciones, en el teatro de la guerra. Es pero que los acorazados "Belvisan", "Catzvitch" y el crucero "Pallada" volverán a prestar sus servicios activos dentro de quince días. "La separación de las escuadras ha probado ser de la mayor utilidad.

En el arriego de la hacienda pública que el Ministro de Hacienda hasta hoy no se ha preocupado de ello ó no dió con los medios para remediar la crisis, á no ser que tenga como eficaz la tiranía ó dictadura Fiscal, que consiste en arrebatar á los empleados el sueldo de los tres meses últimos de cada año, para nivelar el presupuesto.

En Dia Pulitico pregunta: ¿Qué le habrá dicho Uñeñ San, al lado, al General Eiza, porque se asegura que su de-ono es, que reine la mayor cordialidad entre el Ecuador y el Perú. Dice que al Sr. Lisardo García le instan para que vaya al Congreso, para que concorra con sus luces á la solución de los problemas financieros, pero él se resiste hasta ahora. En otro artículo expresa que el asunto unificación del partido liberal es de los más trascendentales y acabo insistió el General Franco, á pasar de a contestación del Sr. García, en su patriótico propósito.

Asesguras tambien que el General Plaza ofreció la Presidencia al Sr. Honorario Morla. Que el asunto ó Esmeraldas es sólo rencillas personales, pero que no faltan quienes piensen gastar indulgencias con la chismografía, para pensar á rio resuelto. En otro Dia Pulitico dice que emprenderá viaje á Quito el Dr. César D. Villavicencio; que su compaña de Carlos Rivarandera defenderá la candidatura del General Flavio A. faro en un periódico. Salió ayer para casa Nicolás Augusto González con familia.

En Dia Pulitico pregunta: ¿Qué le habrá dicho Uñeñ San, al lado, al General Eiza, porque se asegura que su de-ono es, que reine la mayor cordialidad entre el Ecuador y el Perú. Dice que al Sr. Lisardo García le instan para que vaya al Congreso, para que concorra con sus luces á la solución de los problemas financieros, pero él se resiste hasta ahora. En otro artículo expresa que el asunto unificación del partido liberal es de los más trascendentales y acabo insistió el General Franco, á pasar de a contestación del Sr. García, en su patriótico propósito.

Asesguras tambien que el General Plaza ofreció la Presidencia al Sr. Honorario Morla. Que el asunto ó Esmeraldas es sólo rencillas personales, pero que no faltan quienes piensen gastar indulgencias con la chismografía, para pensar á rio resuelto. En otro Dia Pulitico dice que emprenderá viaje á Quito el Dr. César D. Villavicencio; que su compaña de Carlos Rivarandera defenderá la candidatura del General Flavio A. faro en un periódico. Salió ayer para casa Nicolás Augusto González con familia.

Enfermos.—El Ilmo. Sr. Arzobispo Dr. Dn. Pedro Rafael González y Calisto, encuentran agravado de la enfermedad que le aqueja desde días anteriores. Ha comeo votos por su pronta mejoría.

Se halla postrado en cama con la gripe, el señor Doctor don Emilio M. Terán. Desearnos que pronto se recupere.

Tambien hallase enfermo, con la gripe reinante, el señor Subsecretario del Ministerio de lo Interior don Luis Enrique Escudero.

Continúa enfermo el señor Comandante Viel.

Se verifica la ceremonia de otorgarle el premio, despojándose el Rey de su propia banda para entregársela, y haciéndole Marqués de Montreal y Conde de Zamora, y celebrándose después el casamiento.

Los nobles murmuran diciendo que ha tomado por premio el deshonor, y rechazan la mano que Fernando les presenta.

Baltazar le hace comprender la causa, y entonces, indignado, rechaza los honores, rompe la espada y tira el toisón, renegando de Leonor que le ha engañado infamemente y se refugia en el claustro de su padre.

Este ora entre los demás mujeres y recibe después los consuelos de su padre, exigiendo que viva para vengar á su hermana y vengarse él mismo.

Pasan á la Capilla, mientras Leonor en hábito de peregrino, trata de reconocer á su amante entre los monjes.

Leonor recuerda las peregrinaciones que canta en el coro, emitiendo ideas de venganza, cree no poder obtener su perdón y cae desfallecida á los pies de la cruz.

Fernando al salir la descubre, la reconoce y se conmueve al escucharla.

Señor Director de "El Tiempo". "El Tiempo" dice editorialmente que el principal problema administrativo es el arreglo de la hacienda pública que el Ministro de Hacienda hasta hoy no se ha preocupado de ello ó no dió con los medios para remediar la crisis, á no ser que tenga como eficaz la tiranía ó dictadura Fiscal, que consiste en arrebatar á los empleados el sueldo de los tres meses últimos de cada año, para nivelar el presupuesto.

En Dia Pulitico pregunta: ¿Qué le habrá dicho Uñeñ San, al lado, al General Eiza, porque se asegura que su de-ono es, que reine la mayor cordialidad entre el Ecuador y el Perú. Dice que al Sr. Lisardo García le instan para que vaya al Congreso, para que concorra con sus luces á la solución de los problemas financieros, pero él se resiste hasta ahora. En otro artículo expresa que el asunto unificación del partido liberal es de los más trascendentales y acabo insistió el General Franco, á pasar de a contestación del Sr. García, en su patriótico propósito.

Asesguras tambien que el General Plaza ofreció la Presidencia al Sr. Honorario Morla. Que el asunto ó Esmeraldas es sólo rencillas personales, pero que no faltan quienes piensen gastar indulgencias con la chismografía, para pensar á rio resuelto. En otro Dia Pulitico dice que emprenderá viaje á Quito el Dr. César D. Villavicencio; que su compaña de Carlos Rivarandera defenderá la candidatura del General Flavio A. faro en un periódico. Salió ayer para casa Nicolás Augusto González con familia.

Enfermos.—El Ilmo. Sr. Arzobispo Dr. Dn. Pedro Rafael González y Calisto, encuentran agravado de la enfermedad que le aqueja desde días anteriores. Ha comeo votos por su pronta mejoría.

En Dia Pulitico pregunta: ¿Qué le habrá dicho Uñeñ San, al lado, al General Eiza, porque se asegura que su de-ono es, que reine la mayor cordialidad entre el Ecuador y el Perú. Dice que al Sr. Lisardo García le instan para que vaya al Congreso, para que concorra con sus luces á la solución de los problemas financieros, pero él se resiste hasta ahora. En otro artículo expresa que el asunto unificación del partido liberal es de los más trascendentales y acabo insistió el General Franco, á pasar de a contestación del Sr. García, en su patriótico propósito.

Asesguras tambien que el General Plaza ofreció la Presidencia al Sr. Honorario Morla. Que el asunto ó Esmeraldas es sólo rencillas personales, pero que no faltan quienes piensen gastar indulgencias con la chismografía, para pensar á rio resuelto. En otro Dia Pulitico dice que emprenderá viaje á Quito el Dr. César D. Villavicencio; que su compaña de Carlos Rivarandera defenderá la candidatura del General Flavio A. faro en un periódico. Salió ayer para casa Nicolás Augusto González con familia.

Enfermos.—El Ilmo. Sr. Arzobispo Dr. Dn. Pedro Rafael González y Calisto, encuentran agravado de la enfermedad que le aqueja desde días anteriores. Ha comeo votos por su pronta mejoría.

Se halla postrado en cama con la gripe, el señor Doctor don Emilio M. Terán. Desearnos que pronto se recupere.

Tambien hallase enfermo, con la gripe reinante, el señor Subsecretario del Ministerio de lo Interior don Luis Enrique Escudero.

Continúa enfermo el señor Comandante Viel.

Se verifica la ceremonia de otorgarle el premio, despojándose el Rey de su propia banda para entregársela, y haciéndole Marqués de Montreal y Conde de Zamora, y celebrándose después el casamiento.

Los nobles murmuran diciendo que ha tomado por premio el deshonor, y rechazan la mano que Fernando les presenta.

Baltazar le hace comprender la causa, y entonces, indignado, rechaza los honores, rompe la espada y tira el toisón, renegando de Leonor que le ha engañado infamemente y se refugia en el claustro de su padre.

Este ora entre los demás mujeres y recibe después los consuelos de su padre, exigiendo que viva para vengar á su hermana y vengarse él mismo.

Pasan á la Capilla, mientras Leonor en hábito de peregrino, trata de reconocer á su amante entre los monjes.

Leonor recuerda las peregrinaciones que canta en el coro, emitiendo ideas de venganza, cree no poder obtener su perdón y cae desfallecida á los pies de la cruz.

Fernando al salir la descubre, la reconoce y se conmueve al escucharla.

Señor Director de "El Tiempo". "El Tiempo" dice editorialmente que el principal problema administrativo es el arreglo de la hacienda pública que el Ministro de Hacienda hasta hoy no se ha preocupado de ello ó no dió con los medios para remediar la crisis, á no ser que tenga como eficaz la tiranía ó dictadura Fiscal, que consiste en arrebatar á los empleados el sueldo de los tres meses últimos de cada año, para nivelar el presupuesto.

En Dia Pulitico pregunta: ¿Qué le habrá dicho Uñeñ San, al lado, al General Eiza, porque se asegura que su de-ono es, que reine la mayor cordialidad entre el Ecuador y el Perú. Dice que al Sr. Lisardo García le instan para que vaya al Congreso, para que concorra con sus luces á la solución de los problemas financieros, pero él se resiste hasta ahora. En otro artículo expresa que el asunto unificación del partido liberal es de los más trascendentales y acabo insistió el General Franco, á pasar de a contestación del Sr. García, en su patriótico propósito.

Asesguras tambien que el General Plaza ofreció la Presidencia al Sr. Honorario Morla. Que el asunto ó Esmeraldas es sólo rencillas personales, pero que no faltan quienes piensen gastar indulgencias con la chismografía, para pensar á rio resuelto. En otro Dia Pulitico dice que emprenderá viaje á Quito el Dr. César D. Villavicencio; que su compaña de Carlos Rivarandera defenderá la candidatura del General Flavio A. faro en un periódico. Salió ayer para casa Nicolás Augusto González con familia.

Enfermos.—El Ilmo. Sr. Arzobispo Dr. Dn. Pedro Rafael González y Calisto, encuentran agravado de la enfermedad que le aqueja desde días anteriores. Ha comeo votos por su pronta mejoría.

Su antiguo amor vuelve a imperar y se le huir con ella, cuando ya se tarde, por que Leonor va a morir.

Cooperativa del Pichincha

Por enfermedad de los doctores Daniel Román y Rosalío Vivanco, miembros de la Comisión nombrada para estudiar las reformas que deben hacerse a los Estatutos...

El Secretario pasó al despacho 16 solicitudes de admisión a la Cooperativa, y consideradas que fueron, resolvió el Directorio admitir como miembros de ella a las señoras Paulina Poeta, Amelia Paz, Rosa Amelia de Molestina, Helena Vascones B., Mercedes Borja de Murgueltu, Mercedes Vélez de G. y Mercedes Villalón de Guerra...

Se dispuso que presentaran la fe de bautismo las peticionarias Fernanda A. de Torres, Teresa Gutiérrez y de Ruiz, Rosario Bratera y de Vascones y Marianas González viudas de R.

Rechazó la solicitud de la señora Carmen Fabara, por tener sesenta años cumplidos, y se ordenó que las señoras Zoila Santos de Freire y Rufina Morcén de Reyes se presenten a identificar sus personas ante el Tesorero de la Sociedad.

El Presidente ordenó al Secretario que se informase cuánto podrían los doctores Román y Vivanco presentar las modificaciones a los estatutos para entorpecer a la Junta General a los Socios de la Cooperativa.

Avisos del día

CIUDADELA AL NORTE

Vendo lotes de terreno para construcción de casas, en el hermoso sitio que poseo cerca del ejido Norte de esta ciudad.

Las personas que interesen comprar, pueden dirigirse al suscrito. Manuel A. Larrea Quito, Marzo de 1904. 1 mes

CRONICA

En los carros de la Compañía de Transportes, salieron ayer, en la mañana, para el Sur: Manuel Eugenio Carrasco, José B. Calisto y hermana, Rosalío R. de Fabara, Ciodomiro Díaz del Castillo, Alejo Mateus y Ricardo Jijón. Salieron hoy: K. P. Miguel Zapata, Jacinto y J. Felicia Ramos, Aurelio Abel Avila, Rafael N. Arcoz, M. Cadena Meneses, Marco Tulio Varas, Reinaldo Molina B., R. Gallo y L. Brusco.

A Manuel Guevara, natural de Colombia, se le ha concedido carta de ciudadanía ecuatoriana, por haberlo solicitado así.

Veinte sucos se ha mandado a pagar al pintor quinceño señor don Joaquín Pizarro, por un cuadro de guerra del Ecuador para reemplazar a New York.

Se ha fundado en estos últimos días una nueva sociedad literaria que lleva el título de "Sociedad Científica y Literaria", la que ha resultado nombrar de Director al señor doctor J. Modesto Espinosa, suficientemente conocido en el mundo de las letras.

Se ha dispuesto que a la Empresa de "La Electrica", se pague dos sucos cuarenta y cinco centavos diarios por el alumbrado que proporciona al cuartel del Escuadrón Ecologista.

Doscientos sesenta y un sucos cuarenta y cinco centavos pagará el Cónsul General del Ecuador en New York por los viajes efectuados por el Encargado de Negocios en Washington, en los meses de Noviembre y Diciembre del año próximo pasado, para la concurrencia a las sesiones de la Junta Directiva Internacional de las Repúblicas Americanas.

La Tesorería fiscal del Guayas abonará la suma de treinta sucos doce centavos, valor de un sublegramo dirigido por el Departamento de Relaciones Exteriores al Cónsul General del Ecuador en Génova Sr. Leonidas Pallares Arreta.

Por robo de trapes de Camilo Sosa, el Comisario Sáenz instruye su marío contra Francisco Arroba.

Al servicio activo de las armas y con destino al Batallón Guardia de Honor ha sido llamado el Sargento Mayor don Alejandro Davila.

Telegrafista de la Oficina de Durán y Ayudante Repagador de la línea telegráfica de Yaguarico al puente de Chimbo han sido nombrados los Sres. Francisco Bedoya y Virgilio Carrizal, en su orden respectivo.

Sesenta días de prórroga, contados desde la fecha, se han concedido a las pensionistas de Montepío Militar que pasan sus revistas en el Distrito de Quito y que no hayan presentado los certificados de que habla la ley del ramo para que lo hagan en el término indicado, previniéndoles que en caso de no hacerlo serán separadas del goce de sus respectivas cédulas.

En Cuenca va a hacerse la entrega del convento y la iglesia del Corazón de Jesús al R. P. Fray José María Arce, para la comunidad franciscana que va a establecerse en esa ciudad. La sociedad cuencana ha coleccionado la suma de dos mil sucos para la compra de un terreno contiguo a dicho convento para que los religiosos de la Orden mendicante lo cultiven con legumbres etc.

Con gran pompa y solemnidad celebrárase mañana, en la Iglesia Catedral y en la capilla laterana de la Basílica la fiesta de la Virgen de los Dolores. En la Basílica cantarán los Padres Oblatos un solemne Stabat Mater, música del conocido artista cuencano don José M. Rodríguez P.

En el Ministerio de Obras Públicas se reaniró hoy los Vocales del Comité "Díaz de Agosto" (para acuerdo con el Gobierno resolver cuál de los proyectos de contrato para el indicado monumento debe ser aprobado.

Se ha dispuesto que la Tesorería fiscal de Pichincha entregue desde el mes corriente la suma de mil sucos mensuales al Colector de los fondos del camino carretero de Quito a Ibarra, por Cayambe, con arreglo al Decreto Ejecutivo de 24 de Febrero último.

El Ministerio de la Interior ha aprobado el procedimiento observado por el guardián del Panoptico señor Carlos Bustamante en la reyería habida entre los presos Miguel Gran y Angel M. Vélez.

Ciento tres sucos sesenta centavos ha producido el remate de los caballos de propiedad municipal.

Como a conocimiento de la Gobernación hubiese llegado la noticia de que en la hacienda del doctor

Aljondro Cárdenas, que posee entre la Magdalena y Chiviligallo, se construyen unas cercas, y que al hacerlo se han internado a terrenos que pertenecen al camino público, se ha dispuesto que para evitar perjuicios que ocasionaría a la carreteta aque las cercas, se les retire a los terrenos que efectivamente pertenecen a la hacienda.

Probablemente llegará hoy a esta Capital el personaje don Nicolás Augusto González. El Sr. Gonzalez viene acompañado de su familia.

La Aduana de Guayaquil despachará libres de derechos tres cajones que vendió en el vapor Colombia contiene el instrumental para el Batallón Venecetos número primero de Lúnea.

En la Agencia del Grito del Pueblo sabemos se halla de venta el folleto Ritmos por Aucarasis, a cuarenta centavos ejemplar.

Ayer a las doce del día cayó un rayo en la cúpula de la iglesia de Santa Bárbara. No hubo más desgracias que lamentar que la rotura de algunos vidrios.

Con el señor Lucio Vergara ha celebrado un contrato la Intendencia de Policía para la confección de trescientas cincuenta gorras, a razón de un suco cada una.

El estado deplorable en que se encuentran las calles que cubren los palcos ocultos, en el Teatro Sucre, nos obligan a solicitar del Municipio las medidas a tomar inmediatamente y a sustituirlos con tejas de alambre. Ojalá seamos atendidos.

REMITIDO

PRIMERA AMONESTACION

He visto en el periódico La Patria N.º 2888 una especie de sueldo firmado por Zoila Albán, alias...

En el apuro que me tiene me voy de delante de lo que si tuviera sangre real cional en sus venas y algo de vergüenza debi cubrirse la cara con un pelajo de res fresco y no dejarse decir semejante bestialidad.

En todo y por todo, jamas podrá ni volver la mentada Albán con el que ella dice haber sido su empleado.

Debe recordarle la Albán los juramentos, promesas y lágrimas con que me obligó aceptar el negocio de compra de rezagos de la que habia sido su tienda; negocio solo admisible por haber sido a crédito y con el plazo de cuatro años.

Más cómo ha llegado a sus noticias que existen aquí y están llegando algunos representantes y comerciantes de Guayaquil, observando que se perjudica en su comercio dió el asalto sobre mi desvaneciendo todo lo que se habia hecho.

Acostumbrada a todo que alguno de estos Sres, le otorgare recibo de abono adelantado antes de pasar que artículos comerciales pedir, debía en todo caso la cobra tirar al monte.

AVISOS

TARIFA DE LA INSTALACION "LUZ EDISON"

DE ISABEL PALACIOS Instalación por cada lámpara \$1 10 Pension mensual por cada lámpara de 10 bujías..... \$1 20 Pension mensual por cada lámpara de 8 bujías..... \$1 10 Se garantiza la intensidad de 100 a 120 bujías que marca cada lámpara. En el de la pension mensual fijada en esta TARIFA bajare cualquier empresa que exista o existiera, ésta, se obliga a fijar el mismo precio.

Por Isabel Palacios, Nicomór Palacios. Marzo 17 15 v

ARMONUMS

De gran sonoridad muy adecuada para Capillas e Iglesias con 8, 10 y 12 Regist. ok. Planos de superior calidad de la gran fabrica de Weber. Véndese: Sucesores de G. Kistler & Co. Quito, 15 v Guayaquil

ATENCION The Guayaquil and Quito Railway Company

Suplico poder conocimiento del comercio de Quito, y del público en general que ha establecido su oficina y bofetón, para el despacho de expresos y fletes de toda clase, en la casa del Sr. E. Yepes, en la plaza de Santo Domingo. En este lugar se recibirá los fletes pagados hasta la presente.

La tarifa es de siete sucos el quintal de Quito a Guayaquil y de cinco sucos de Quito a Guatome. De dos sucos cincuenta de Quito a Ambato y de dos sucos de Quito a Latacunga.

Los productos del país se llevarán, cuando son en bultos de peso de un quintal, más o menos, a razón de tres sucos y cincuenta centavos el quintal de Quito a Guayaquil.

La compañía reserva siempre el derecho de cobrar por volúmenes a razón de tres plus céntimos por un quintal cuando los bultos son voluminosos.

Por los pormenores se entenderá con el agente. Henry L. Bealby Marzo 10 15 v

CEBEVA DE GUAYAQUIL "MADAME" Cajas de 30 botellas a \$1. 19 al contado hay de venta en el almacén de

Vicente Urrutia 15 v

Lentes "Isometropes"



Órdenes "Isometropes", premiada con medalla de oro en la Exposición de París de 1900

Recomendados como los mejores fabricantes hasta la presente.

Recomendados y reconocidos por los eminentes profesores de oftalmología: B. Egon, Fortinatti, Galezoni, el J. J. J. John de Frum, Parent, Techer, pang, Wolfberg, Zieminski, etc. etc.

Los miopes y presbitos que deseen conocer este famoso y sin rival cristal que den dirigirse al representante de la fábrica que atenderá al público de 8 a 10,30 a. m. y de 3 a 5 p. m. Royal Palace Hotel - Cuartel N.º 13 E. HURTADO

Opéstan de París. SE VENDE.—Una Quinta pequeña a las cuadras de la plaza de Cotoquilla a persona que desea adquirir esta buena posición puede verse en el escritorio en su casa Carrera Montañez, No. 2 - Javier Clavijo. 15 v

ALFONSO VERNIMM, Sastre y sastre, se despide de sus buenos amigos de Quito y pide sus órdenes para Guayaquil. Quito, 21 Marzo de 1904

Cigarrillos PROGRESO

PREVENCIÓN LOS CLIENTES DE ESTA ACREDITADA MARCA

Para evitar que sean sorprendidos con falsificaciones de sus llamas la atención sobre las siguientes especialidades de esta marca. La forma caigona del cigarrillo que le dá la elaboración a máquinas, muy distinta del que se hace a mano, que es redondo. La manera como están terminados sus extremos; y La calidad superior y especial del papel y de la picadura que emplea.

Quito, Abril 1.º de 1903. — N.º 87

Esclavos del Estómago! El que no puede comer sin sentir peso, dolor, plenura, hinchazón, acidez en el estómago y otras molestias, no es un hombre libre sino un esclavo del estómago. El remedio que cura y evita "agrasas", hinchuras, indigestiones, dispepsia en todas sus formas, y que por consiguiente emancipa los esclavos del estómago, se llama

Pastillas del Dr. Richards

Estas pastillas son digestivas, antisépticas, tónicas. NO SON PURGANTES. Transforman el estómago de tirano en sirviente. Con la salud devuelven al paciente fuerzas, carnes, buen color y buen humor. "Las Pastillas del Dr. Richards dan vigor y firmeza al estómago, intestinos, corazón y cabeza."

Pélese Vd. antes y después de tomarlas. DR. RICHARDS DYSPEPSIA TABLET ASSOCIATION, NEW YORK.

81